

「税に関する作文」4人受賞

12月5日(月)、役場応接室で「税に関する作文」の受賞者に対し、伝達式が行われました。これは、国税庁が、全国の中学生、高校生から「税について、日ごろ思っていることや考えていること」の作文を募集しているものです。香椎税務署管内(宗像市・古賀市・糟屋郡・福岡市東区の一部)からは、中学生4675作品、高校生1547作品の応募がありました。

- 受賞した人たちは次のとおりです。(敬称略)
- ・香椎税務署長賞 大洲綾音(須恵高校・1年)
 - ・須恵町長賞 城戸菜々美(須恵高校・1年)
 - ・糟屋地区市町長協議会賞 中村光穂(須恵中・3年)
 - ・香椎税務署管内納税貯蓄組合連合会会長賞 裏川紗希(須恵東中・3年)



左から中村さん、裏川さん、大洲さん、城戸さん

熱いラリーの応酬

12月4日(日)、第24回 ザ・卓球INすえ(須恵町体育協会主催)が町立卓球場で行われました。この大会に、愛好者や親子づれなど34チーム139人が参加しました。

会場には、多くの卓球台が準備され、ボールを打つラケットの音が響き、参加者たちは熱戦を繰り広げていました。大会結果は次のとおりです(各部3位まで・○は順位)。

- ・ベテランの部
 - ①東福岡OB ②須恵クラブB ③須恵クラブA ③宇美商
- ・一般の部
 - ①須恵中A ②さわやか ③レインボーA ③宇美商
- ・ピンポンの部
 - ①須恵町体協 ②P・Pペアレンツ ③須恵町役場 ③T・Tキッズ



初心者から上級者まで試合を楽しんでいました

長年のご尽力に対し表彰

11月10日(木)、11日(金)に平成23年度全国スポーツ推進委員研究協議会が行われ、祝シゲ江さん(上須恵区)と長澤涼子さん(上須恵区)が30年勤続体育指導員表彰を受賞されました。

祝さんと長澤さんはともに、昭和56年4月から須恵町体育指導委員として30年間にわたり須恵町の体育・スポーツの振興および普及にご尽力されています。また、祝さんはバレーボール協会の会長として、一方、長澤さんは高校女子バレー部の監督として、ともにバレーボールの普及・発展にもご尽力されています。



左から長澤さん、祝さん

町内各園でもちつき体験

12月上旬、町内保育所、幼児園、幼稚園でもちつき体験が行われました。

園児たちにとっては、大きな杵を抱えて、ぺったん!ぺったん!順番に並んでいる子どもたちは、自分の順番が回ってくるのを楽しみにしていました。

そして、つきたてのもちを粉まみれになりながら丸めて、みんな笑顔でおいしく食べていました。



「いち、に」と声をかけながらぺったん!

古泉さん、念願の九州大会優勝

11月13日(日)、第21回九州地区選抜空手道選手権大会小学校5年生女子形の部で、古泉亜依さん(甲植木区)が、並みいる強豪を抑え、見事優勝を果たしました。

古泉さんは、「小学校1年生から双子の姉妹と空手を始め、3年生で初段を取りました。この大会で優勝したいと思い、毎日のように練習しました。願いがかない、とてもうれしいです。」と話されていました。



次の大会も優勝目指してがんばります

サンタさんからのプレゼント

12月13日(火)、地域活性化センターでつくしんぼクリスマスお楽しみ会(つくしんぼ主催)が開催されました。

歌やダンス、影絵などのプログラムのあとは、サンタさんからの一足早いクリスマスプレゼント。プレゼントは、ボランティアの人がていねいに作ったアンパンマンのストラップでした。それをもらった子どもたちは、サンタさんと「来年もまた良い子にしているからね」と約束をしていました。



サンタさんと握手もできました

大切にしよう思いやりの心

11月21日(月)、須恵第一小学校で「人権の花運動」パネル贈呈式が行われ、人権擁護委員に手渡しました。

また、委員から児童へ感謝状が手渡されました。このパネルは、5年生が、ひまわりを栽培し、その種をすこやか祭りで来場者に配布した経過をまとめたものです。

人権の花運動は、人権の花「ひまわり」の栽培を通じて、協力することの大切さや命の大切さを身につけ、やさしい思いやりの心を育てることを目的としています。



これからも友だちと思いやりの心で接します

増える犯罪に要警戒

11月10日(木)、須恵高校生徒会と粕屋警察署員が、駅利用者に対し、増加する自転車・バイク盗被害へのチラシや防犯グッズを配り、防犯意識の向上を呼びかけました。須恵町での自転車・バイク盗被害件数は、平成23年10月末現在の累計で168件発生しました。前年10月と比べ、約2倍に増加しました。(9ページ参照)

U字ロックや2重ロックなど、しっかりとした防犯対策を施しましょう。



被害に遭わないように対策を